

Gerai Vaksin Polres Lumajang Sukses Suntikkan 26.377 Dosis Vaksin

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 12, 2021 - 20:50



LUMAJANG - Gerai vaksin merdeka Semeru Merah Putih yang dimotori oleh Polres Lumajang, sejak awal dibuka pada akhir Juni kemarin hingga kini terus gencar beroperasi. Tercatat, total sudah ada 26.377 dosis vaksin yang disuntikkan pada warga Kabupaten Lumajang per hari ini, Kamis (12/8/2021).

Kapolres Lumajang AKBP Eka Yekti Hananto Seno S.I.K M.Si mengatakan, capaian itu bisa dikata fantastis, karena melihat antusiasme masyarakat yang

cukup tinggi.

Ke depan, terang Kapolres pihaknya akan terus melaksanakan vaksinasi dimana nantinya program pemerintah akan sukses, didorong salah satunya capaian yang tinggi di wilayah hukum Polres Lumajang.

"Hari ini vaksinasi berlangsung kalangan pelajar yakni di SMP Muhammadiyah Lumajang. Kami motivasi mereka, tunas - tunas bangsa yang harus tumbuh dengan daya tahan yang kuat, tidak rentan terpapar virus, dan seyogyanya menjadi generasi yang handal," kata Kapolres Lumajang, melalui Paursubbag Humas Ipda Andrias Shinta.

Lanjut Shinta, pelajar yang melaksanakan vaksin tentu sebelumnya melalui tahapan skrining dan dinyatakan lolos atau layak vaksin oleh tim kesehatan.

Sebelumnya, Polres Lumajang sudah melakukan vaksinasi pada semua kalangan masyarakat. Kolaborasi polsek jajaran dengan pusat kesehatan masyarakat (Puskesmas) setempat, kian menambah paduan, menjadikan vaksinasi yang berjalan tak ubahnya serentak dan merata.

"Kami dalam hal ini Polres Lumajang, berikut melalui polsek jajaran terus memberikan semangat pada masyarakat, untuk tidak ragu mengikuti vaksinasi guna terwujudnya herd immunity," imbuh Ipda Shinta.

Prinsip dasar hidup di masa pandemi saat ini, juga disambut agar senantiasa terus dilakukan. Prinsip dasar itu sebut Shinta diantaranya selain vaksinasi juga penerapan protokol kesehatan 5 M yakni dengan selalu memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, menjauhi kerumunan dan mengurangi mobilitas.

"Kami mewakili Kapolres Lumajang mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya pada semua tim atau semua pihak yang terlibat pada giat vaksin ini. Terlebih semua lapisan masyarakat juga kalangan pelajar yang senantiasa mengerti dan memahami situasi yang ada, sehingga sama-sama bertekad berjuang mengakhiri pandemi ini dengan antusias menggunakan vaksinasi," pungkasnya. (Hms/Jon)